
 Interrogazione n. 785 
presentata in data 28 giugno 2007 
a iniziativa dei Consiglieri Giannotti, Santori, Bugaro, Capponi, Ciriaci, Brini, Tiberi, Cesaroni 
“Dichiarazioni ERSU” 
a risposta orale 

Premesso: 
che nella seduta del Consiglio regionale del 19 giugno è stato approvato il Piano degli 

interventi per i diritto allo studio universitario; 
che l’approvazione di tale atto è stata caratterizzata da un intenso dibattito politico richiamato 

anche dalle osservazioni provenienti dai sindacati e dalle vicende che hanno interessato gli 
ERSU negli ultimi tempi relativamente alle ipotesi di esternalizzazione dei servizi resi agli 
studenti; 

che nel corso della discussione, da parte degli esponenti della Giunta regionale, è stata 
ribadita la contrarietà alla costituzione di società miste pubblico-private in grado di svolgere 
funzioni attualmente assegnate agli ERSU; 

che proprio in relazione a tale indirizzo è stata annunciata, durante il dibattito in Consiglio, la 
chiusura della società mista pubblico-privata E.C. servizi s.r.l. costituitasi in Ancona; 

Tutto ciò premesso i sottoscritti Consiglieri 

INTERROGANO 

il Presidente della Giunta regionale per sapere se corrisponde al vero che, al contrario di quanto 
annunciato in aula, tale società mista pubblico-privata E.C. servizi s.r.l. di Ancona è ancora 
aperta. In tal caso i sottoscritti chiedono di conoscere i provvedimenti che intende assumere la 
Giunta regionale affinché gli indirizzi espressi dal Consiglio non siano ulteriormente disattesi. 


